

Finanzielle Unterstützung für die Messdienerwallfahrt

Von Dorothea Kümpel und Beate Hagen / M. M.-T.

11. September 2025, 19:07

In diesem besonderen heiligen Jahr nehmen auch die Messdienerinnen und Messdiener unseres Pfarrverbands im Oktober an der Wallfahrt nach Rom teil. Begleitet werden sie u.a. von Pastor Lahr.

Als Ausdruck des Dankes für den treuen Dienst am Altar haben die Senioren von St. Simon und Judas bei ihrem monatlichen Treffen im September für die Messdiener gesammelt. Stattliche 345 Euro kamen zusammen, die dem Taschengeld für unseren jugendlichen Wallfahrer zu Gute kommen.

Gottes Segen und viele gute Begegnungen auf der Reise wünsche die Seniorengruppe!